
令和２年度

神楽公民館地域フォーラム開催結果

公民館地域フォーラムとは？

地域や利用者の皆様に，公民館の事業や運営などへの理解を深めていただくこと，そして皆様

の意向を公民館運営に生かすため，自由に話し合い，共に考える集まりです。

＜概 要＞

日 時 令和２年１２月１０日（木）１３時３０～１４時２０分

場 所 神楽公民館 講座室

参加者 ２人（生涯学習活動団体の皆さん）

進 行 神楽公民館長

＜フォーラムの進め方＞

～第１部 公民館からの説明～

公民館の組織，利用状況，事業実績と計画，登録団体数などについて説明すると共にご意見，

ご質問も受けました。また，生涯学習活動団体が日頃の学習成果を地域などへ還元する「公民

館クラブ事業」について，説明しました。



～第２部 意見交換～

「施設利用について」，「地域課題と公民館事業について」意見交換しました。

＜ご意見・ご質問＞

＜施設利用について＞

・施設利用については特に大きな問題はないが，室使用時，傍の室からの音量が大きく，活動に

支障来すことがあったので，改善策を見いだしてほしい。

＜公民館の事業について＞

・娯楽や趣味的な要素を含んだ講座で興味を持ってもらうことや，住民同士の交流の機会となる

イベントや地域の再発見につながる講座を実施するのも一考と思う。

・各サークルや住民との交流を深めることを目的の１つとして神楽市民交流センターまつりを

実施していると思うが，更に各サークルと公民館とのコミニュケーションを密にして特色のあ

る神楽公民館事業や取り組みが必要と思う。

・地域課題として，町内会加入率，市民活動等における担い手不足もあり，これらの課題解決に

つながる事業や，地域での困りごとを気軽に話し合うサロンのような取り組みがあっても良い

と思う。

貴重なご意見，ご提言をいただき，誠にありがとうございました。

皆様のご意見につきましては，神楽公民館の運営や事業活動に反映させる

よう努めてまいります。

今後とも，神楽公民館運営にご理解とご協力を賜りますよう，よろしくお

願い申し上げます。


